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REPUBLIK ÖSTEHREICH Xl1l. Gesdzgebungsperiode 

Der Bundesminister für Verkehr 

Pr.Zl.5.905/2-Präs.1/1974 Wien, 1974 02 12 

ANFRAGEBEANT'llORTUNG 

betreffend die schriftliche Anfrage der Abgeordneten 
zum Nationalrat DDr.König, Glaser und Genossen, Nr.1551/J 
vom 18.Dezember 1973: I! Investi tion"svorhaben der ÖBB 11 

Ihre Anfrage erlaube ich mir wie folgt zu beantworten: 

Zu Fr~~ 

Zum gegenwärtigen Zeitpunkt ist eine Beantwortung nicht 

möglich, da diese von der Freigabe der Stabilisierungs

quote und eventuellen Zuführung zusätzlicher Budgetmittel 

abhängt. 

Nein. 

Es finden laufend Konsultationen zwischen dem Bundes

minister fUr Finanzen und mir über die Ausfinanzierung 

des Investitionsprogrammes statt. 

De~ Bunde::hnister: 
\ 1 

~\ .1 j I / 
\ f l- ~ i 

'\,'\\1 r '", 'i\ \ ,"J 
. I '\ . v 

i \ i.··.\ \\ .\}J 
! /' \\\ , \.r.l ; "\ '1.''-../ I /' .,:.-, 

I ,;,., . ~ L/ 1:;1'W Hl .1Jan c 

1539/AB XIII. GP - Anfragebeantwortung (gescanntes Original) 1 von 1

www.parlament.gv.at




